

COMARCAS DE CUENCA - Buenache de Alarcón

Con anterioridad, Barreda inauguró las obras de rehabilitación del Ayuntamiento de Hontecillas

El presidente regional inauguró la vivienda de mayores y la Casa de Cultura

José María Barreda se desplazó los pasados días a los municipios conquenses de Hontecillas y Buenache de Alarcón, don-

de desarrolló diversas actividades. En el municipio de Hontecillas, el presidente regional inauguró las obras de rehabilitación

de la Casa Consistorial, mientras que en Buenache de Alarcón, inauguró la vivienda para mayores y la Casa de Cultura.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró, tras inaugurar las obras de rehabilitación del Ayuntamiento de Hontecillas, que "para el Gobierno de Castilla-La Mancha tan importantes son las aldeas y los pueblos pequeños como las ciudades y las capitales".

En este sentido, precisó que "el hecho de ser más o menos grande no significa ser más o menos importante". José María Barreda realizaba estas declaraciones en el salón de actos municipal ante numerosos vecinos de este municipio conquense que en invierno alberga a 60 vecinos.

El presidente regional afirmó que ahora "es el momento de protagonizar un esfuerzo colectivo que nos permita mejorar la vida de todos los pueblos" y recordó que ha encomendado al consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro la elaboración de un Plan de Desarrollo Rural que redundara en beneficio de sus habitantes.

Barreda concluyó su intervención asegurando que "el Gobierno Regional siempre estará con sus municipios más pequeños y con las personas que desinteresadamente trabajan sin pedir nada a cambio por su Comunidad, por sus vecinos, ya sea desde un Ayuntamiento o desde una asociación".

Por su parte, el alcalde de Hontecillas, Antonio Alarcón agradeció al presidente su presencia, a la vez que mostró su reconocimiento al Gobierno regional por el hecho de que "un pueblo de 60 habitantes con una edad media que oscila entre los 60 y 80 años esté



Fotos: Y. Soría
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la inauguración de las obras de rehabilitación del Ayuntamiento de Hontecillas, conversa con el más anciano de la localidad y los más jóvenes, los niños Oscar y Felipe. En la otra imagen, Barreda saluda a varios de los residentes de la vivienda para mayores de Buenache.

tan bien atendido en asistencia social y sanitaria".

Vivienda de mayores y Casa de Cultura

En Buenache de Alarcón, Barreda avanzó que "nuestra Comu-

nidad Autónoma abanderará la aplicación práctica de la Ley de Dependencia con la finalidad de prestar ayuda a aquellas personas que necesitan más de la solidaridad de la sociedad y garantizar su autonomía y una vida digna".

Barreda hizo estas declaraciones tras inaugurar la vivienda de mayores, desarrollada en una planta con un patio jardín y cuenta con una capacidad para diez personas atendidas por seis trabajadores. La inversión en esta infraestructura supera los 214.000 euros. Castilla-La Mancha tiene 123 viviendas abiertas de este tipo, de las que 42 están en la provincia de Cuenca.

Asimismo, el presidente regional inauguró la nueva Casa de Cultura de este municipio conquense que ha supuesto una inversión de más de 342.000 euros y que tiene una superficie construida de 537 metros cuadrados entre los que se distribuye un salón de actos, salas de lectura y sala de exposiciones.

Durante la inauguración, José María Barreda, destacó que una de las inversiones con más futuro es "educación y cultura" y agregó que "una buena muestra de cómo han cambiado las cosas en esta tierra es esta Casa de la Cultura que demuestra el interés del Gobierno regional por garantizar la prestación de este tipo de servicios hasta en los pueblos más pequeños".

Por su parte, el alcalde, Segundo Escobar, agradeció la presencia del presidente y ofreció, en nombre de sus vecinos, "todo el calor y la hospitalidad". Y pidió al presidente colaboración en algunos proyectos locales como la rehabilitación de la iglesia que data del siglo XIII, así como para el encauzamiento del arroyo "El Torreón", dos peticiones en las que el presidente comprometió su ayuda.

San Clemente

400.000 euros para la remodelación de tres plazas

El Ayuntamiento de San Clemente va a llevar a cabo próximamente una remodelación de las tres principales plazas del municipio con el fin de mejorar la calidad y el estado de la pavimentación de las mismas y adecuarlas a su entorno. La inversión de este proyecto asciende a más de 430.000 euros y proviene de una subvención de la Consejería de Urbanismo.

Las mejoras consistirán en reforzar el pavimento de la Plaza Mayor, puesto que el deterioro de los subterráneos que atraviesan esta plaza está provocando diversos hundimientos. Además, la intención del Consistorio es crear un museo arqueológico en los subterráneos, aunque este proyecto dependerá del estado que presenten estos refugios, que llevan sin ser utilizados desde la época de la Guerra Civil.

Por su parte, las plazas del Pósito y del Carmen también se verán afectadas por diferentes obras. Concretamente, en la plaza del Pósito se acometerá una actuación integral con el fin de adecuarla al entorno. Por último, en la plaza del Carmen se actuará de forma más inmediata, ya que el pavimento que se puso recientemente se ha deteriorado debido a que el poco grosor de las losetas no soporta el volumen de tráfico de esta concurrida zona.

El Ayuntamiento realiza mejoras en la depuradora

El Ayuntamiento de San Clemente ha realizado recientemente una inversión de 60.000 euros con el fin de llevar a cabo distintas mejoras en la depuradora municipal. Los trabajos, encargados a la empresa Aquagest, consisten en un cambio de membranas y de tuberías de la depuradora con el objetivo de "mejorar la potabilidad del agua", según ha explicado el alcalde, Juan Carlos Carrascosa.

Por otro lado, Carrascosa ha anunciado que las obras del colector de Cantoblanco comenzarán en breve plazo. Esta mejora será posible gracias al convenio firmado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Diputación Provincial de Cuenca.

La Frontera

La delegada de Urbanismo visita la remodelación de la travesía del Horno

La delegada provincial de Vivienda y Urbanismo, Carmen Torralba, y el alcalde de La Frontera, Daniel Mansilla, visitaron recientemente las obras de acondicionamiento que el Ayuntamiento de este municipio ha acometido en la denominada Travesía del Horno y en las que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha participado con un 95 por ciento de su presupuesto.

Los trabajos, valorados en más de 30.000 euros, han posibili-

tado la renovación y adecuación del tramo de la citada travesía que se encuentra comprendido entre las calles del Horno y de la Plaza.

En concreto, han incluido desde el acerado de la vía hasta la construcción de un muro de contención a ambos márgenes de la misma, que además de aumentar la seguridad de la zona han mejorado notablemente el atractivo urbano y paisajístico de la localidad.

En opinión de Torralba, este tipo de actuaciones "deben valo-

rarse más por su alta rentabilidad social que por su dotación económica", máxime en poblaciones pequeñas, con limitados recursos, como es el caso de La Frontera.

En este sentido, recordó que el principal objetivo del convenio firmado en su día entre el Consistorio y la Consejería de Vivienda y Urbanismo no era tanto "adecuar un importante espacio público" como contribuir a que los doscientos habitantes con que aproximadamente cuenta esta población de

la comarca de El Campichuelo "vean incrementada su calidad de vida, con la supresión de barreras físicas, y realizada la propia imagen del pueblo".

Por último, y tras agradecer al alcalde la "tenacidad y el esfuerzo" que han hecho posible la mencionada actuación, destacó la "calidad técnica y material" de las mejoras urbanas que desde el inicio de esta legislatura ha ejecutado ya la Junta de Comunidades en la provincia de Cuenca.